



1月に開催された日本選手権大会で優勝したダブルダッチチーム「☆皆跳☆」が市役所を訪問し、6月に米国で開催される世界選手権出場を市長に報告し、演技を披露しました。ロープを巧みに操り、生み出される技の数々に観客からは大きな拍手が送られました。



左から平久保健太さん(大野小)、田村江莉果さん(我孫子市立根戸小)、米谷樹さん(守谷小)、寺田心優さん(高野小)



界を目指して！

「☆皆跳☆」市長表敬訪問 (4月4日)



しい交通マナーの実践を！

春の全国交通安全運動 (4月8日)

新年度を迎え春の息吹を感じる中、市民交流プラザ前交差点および守谷高校西交差点で110人の参加をいただき、交通安全街頭キャンペーンを実施しました。(協力：取手警察署、取手地区交通安全協会、交通指導隊、交通安全母の会、守谷高等学校、守谷市ボランティア協会、守谷の交通ルールを守る会、株式会社明治、市地域省エネルギー対策実行委員会)



ロから本格指導！

ジュニアゴルフ教室 (3月26日～28日)

市体育協会では、市内の小中学生を対象にジュニアゴルフ教室を開催しました。橋本和夫プロから本格的な指導を受けた参加者19人は、最終日にコースをラウンド。練習で学んだことを実践し、青空の下、ゴルフを楽しんでいました。

